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残疾人卫生间

成杂物间

葛微爆料

@尹小星博客：曾经投诉
过济南机场残疾人卫生间堆
积杂物。今日再次经济南机
场，检验一下投诉后的状况，
局面依然。济南机场的管理真
就这么混乱吗？我犯糊涂了。

小齐有话说：
目前，我们给予
残疾人的关注还
是不够多，没有
残疾人卫生间、
盲道被占用、没

有轮椅专用台阶，残疾人的生
活中有多处不方便。既然现在
有了残疾人卫生间，希望能真
正为他们带来方便。

葛微话题 天寒地冻暖气冰凉，愁煞人啊！

@我爱沂蒙山水：去年最冷
的时候，我们小区旁边的主管道
破裂了，结果是全家都冻感冒
了，希望供热公司能够加强对主
管道的巡检。

@靓丽风景在行动：供暖是
一个民生话题，但愿不要出现
下雪了，有关部门还说“看天
供暖”的谎言了。有关部门经
常到一些老年人家里帮助他
们调试温度，那样人的心里更
温暖。

@瀞氺深蓅：我们家的暖气
今天不热，放了好几盆水也不

热。上班后与同事聊起，居然很
多人家里都不热。天寒地冻的季
节，好希望快些供上暖。

@双小屁孩：求助：截止到
今天早上上班出门，暖气还是不
热。白马家园南区10-14号楼，费
用交给了售楼处，人家表明只管
收钱，不管供暖，态度蛮横。去年
就晚通15-20天，实在憋气！

@刘曰章：家里的暖气刚刚
有点热乎，谁知一会儿又冰凉
冰凉了，原来是小区外面的市
政部门在施工，把暖气管道给
挖 断 了 ，热 力 部 门 在 抓 紧 抢

修；从试暖至今这已经是第二
次了，真是有点担心，还会不
会出现下一次。

@绯色小玖：我们学校去年
的暖气都不暖和，今年暖气片是
温的，舍友们都知足地说还好还
好，像我这种整天猫宿舍的人有
点不满意而已，暖气片什么时候
真正热起来就好了，就可以光穿
件毛衣了。

@天生闲不住：学校的供暖
谁来监管？

@水煮沉浮：集中供暖存在
很多问题：有的住户不交费导致

全楼居民不能使用，有的住户不
交费却能和交费的住户一样用
上暖气，有的房子不住业主没必
要去交费，有的房子常年居住交
费却无法使用到暖气。希望相关
部门能采取一些措施，像电力、
天然气一样以户为单位，控制到
每家每户。

@泉畔听曲：每年采暖季各
种供暖问题都会扎堆，尤其是家
中暖气温度不达标最为集中，我
们不能只是吐槽，而应多些理
解，多提一些好的建议，督促热
电部门管理与服务的提升。

@齐鲁晚报：15日零时起，省城集中供暖正式开始。虽然经过了前期的调试，但不少居民家的暖气依然存在

种种问题。在取暖过程中，你有没有过“惨痛”的经历？最希望供热企业在哪些方面进行改进？欢迎来发表意见。
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葛微相册

BRT车道内

“飙车”，

太危险了！

@徳邻张：15日
中午，在济南市无影
山中路的 BRT 专用
车道内，几名身穿校
服的学生骑车从专用
车道内穿行。

@黄伟民8：英
雄山的山路成了儿
童的滑梯。这样下
山，既快乐又轻松
多了。

下山护栏

变滑梯

@何明圆：计划，先定
长的，然后具体内容安排
到每阶段每天的生活中：
学习，阅读，娱乐……都真
实地体现在每一天中。回
望我的计划，没完成的时
候挫败感好强，但确实小
有成果。

@fly2winter：多是高不
成低不就的纠结局面吧！

@暖洋洋110：倒不是说
研究生就一定比专科生本科
生强多少，毕竟多读了好几
年，谁都想着待遇要好一点，
这很正常。我是研究生在读，
最近就总在考虑工作，不过
还是会先工作。

@小范店：等。坚决不开
始就二次选择。

@菜菜沁情sunshine：很
多人都说研究生高不成低不
就，实际上是对自己考公务
员的坚持，有些人不是找不
到工作，只是想找个福利待
遇好的工作。

@水煮沉浮：硕士生就
业率的降低，有硕士毕业生

就业时的眼光高，也有社会
高端人才招聘制度的缺乏。
其实无论学历高低，能力才
能决定你的前途。我若是一
名研究生，我会选择先就业
再择业，先离开校园多看看
社会，以后才能更好地在社
会立足。

@沙漠红豆豆：人生绝
大多数经验和能力不是从书
上学来的。

@菜菜沁情sunshine：很
多人对研究生考公务员很不
理解，如果先就业的话一般
情况下就意味着放弃公务员
这条路，因为工作了是没有
时间复习看书的。考公务员
不只是研究生的想法，大学
生专科生都是一样的想法。
最好的就是本科毕业就开始
考，考到研究生毕业，研究生
毕业前就考上。不找工作，会
被外界压力压死，一点都不
夸张。

@幸福大青岛：硕士就
业率比专科低四成，有一技
之长很重要。

硕士就业率比专科低四成，

多是高不成低不就？

@齐鲁晚报：据济南市发布的统计数据，今年截至10月

底，硕士毕业生就业率比专科生低四成多。有关人士分析，出

现这一现象的一个原因，是研究生就业要求相对较高，并不

急于就业，而是备考机关事业单位。对此，你怎么看。如果你

是一名研究生，是先就业再择业还是等机会？

葛小鲁生活馆

在营养学界，鸡蛋有着“全
营养食品”的美称。近日，美国
杂志又为鸡蛋戴上了“世界上
最营养早餐”的殊荣。鸡蛋具有
很强的抗氧化能力。一个蛋黄
的抗氧化剂含量就相当于一个
苹果。专家建议每天吃一个鸡
蛋最好。

“世界上最营养早餐”

排行榜鸡蛋摘冠

废枝堆人行道

有安全隐患

@蔬菜宝宝1999：早上送
孩子上学，一路上看见许多梧
桐树被砍掉了树枝，堆满了路
面，人们从此经过很不方便，
只能从树枝上踩着走。亲眼看
到一个小孩跌了一跤。树枝堆
在人行道上已经好几天了，修
剪梧桐树是为了来年长得更
好，但是剪掉的树枝建议及时
清理，还人们一个平坦的人行
道。

小齐有话说：
树枝修剪正常，
但是妨碍到行人
走路，尤其是影
响安全就更不好
了。小齐还是建

议施工人员将修剪的树枝及
时清理。
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